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Nachträgliche Beantwortung von Anfragen
Wolmirstedt, den 25.03.2022

ordentliche Sitzung des Ortschaftsrates Mose
Tag: Montag, 07.03.2022

Anfrage: Beantwortung:
1. Herr Röhrmann fragt, wann mit

der Erneuerung der, im Januar
gemeldeten, Naturschutztafel zu
rechnen sei.

Ob und wo Naturschutztafeln durch den NABU
aufgestellt oder defekte ersetzt werden, obliegt
alleinig dem NABU. Dieser ist über den Hinweis aus
dem Ortschaftsrat informiert.

2. Der Ortschaftsrat berichtet, dass
in der Dorfstraße die
angewiesene
Geschwindigkeitsbegrenzung
von 30 km/h nicht beachtet wird.
Die Verwaltung wird um Prüfung
gebeten, welche baulichen
Maßnahmen (z.B. Bremshügel
oder
Geschwindigkeitsanzeigetafel)
installiert werden könnten, um
das angewiesene Tempo besser
durchzusetzen.

Von baulichen Maßnahmen, wie "Schwellen" oder
"Hügeln" kann nur abgeraten werden. Die Nachteile
dieser Einrichtungen überwiegen deren positiven
Nutzen. Um auf einer längeren Straße wirksam die
Geschwindigkeit zu senken, müssten mehrere dieser
"Schwellen" errichtet werden. Vor jeder würde
abgebremst, mit den Fahrzeugachsen überfahren und
nach jeder würde wieder beschleunigt werden.
Dadurch entsteht zusätzlicher Lärm. Zudem werden
Straßenreinigung und Winterdienst erschwert.
Geschwindigkeitserfassungsgeräte mit Smiley
beeinflussen das Fahrverhalten nur bedingt.
Ein kommunales Geschwindigkeitserfassungsgerät,
welches die Daten wie Fahrzeugaufkommen,
gefahrene Geschwindigkeiten usw. aufnimmt und die
Ergebnisse dann ausgewertet werden können, besitzt
die Stadt WMS derzeit nicht. Die Anschaffung eines
solchen Gerätes ist aber sehr sinnvoll, da es flexibel
an den Schwerpunktstellen eingesetzt werden kann.
Anhand der Datenauswertung kann folgend
festgestellt werden, ob, an welchen Tagen und in
welchen Zeiträumen abnormale
Geschwindigkeitsüberschreitungen stattfinden. Im
Ergebnis dessen kann die Polizei gezielt gebeten
werden, Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen.
Aus diesem Grund wird der Fachdienst Bau und
Ordnung für den HH-2023 finanzielle Mittel zur
Anschaffung eines solchen Gerätes anmelden.
Um die Problematik dennoch anzugehen, hat sich der
zuständige Fachdienstleiter mit dem Polizeirevier in
Haldensleben in Verbindung gesetzt und gebeten zu
prüfen, inwieweit Polizeibeamte in noch
abzustimmenden Schwerpunktbereichen unserer
Ortslagen Geschwindigkeitskontrollen durchführen
können.


